



VIGESIMAPRIMERA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO

VIERNES 30 AGOSTO DE 2024

LECTURA DE LA SEGUNDA CARTA DEL APÓSTOL SAN PABLO A LOS CRISTIANOS DE
CORINTO 10, 17-11, 2

SALMO RESPONSORIAL 148, 1-2. 11-14

**Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Mateo 13,44-46
Texto: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA**



https://tgpsaigon.net/Images/Articles/MainImages/02082021_150944.jpg

44 Jesús dijo a sus discípulos: «El Reino de los cielos se parece a un tesoro escondido en el campo. Cuando un hombre lo encuentra, lo esconde de nuevo y, lleno de alegría, va, vende todo cuanto tiene y compra aquel campo.

45 El Reino de los cielos se parece también a un comerciante que busca perlas finas. 46 Al encontrar una perla preciosa, vende todo cuanto tiene y la compra».

Amén.



Mt 13,44-46. Mateo presenta otro par de parábolas con temas afines. La semejanza entre las imágenes del tesoro escondido y la perla de gran valor refuerza la misma enseñanza: el asombro ante la grandeza del Reino y la radicalidad que exige su aceptación, y ante esto el discípulo no puede quedarse indiferente. Frente al tesoro del Reino de Dios hay que despojarse de todo para obtenerlo.

Pero más que una invitación a realizar acciones heroicas se invita a los lectores a que hagan una opción fundamental por Cristo y su plan de salvación. Gratuidad divina y cooperación humana se conjugan en una misma dinámica: la realización del reinado de Dios en el mundo.



Comisión Nacional
Animación Bíblica
de la Pastoral
Cech

PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

1. *¿Qué dice el evangelio sobre Jesús?*

2. *Según el relato, ¿Con qué compara Jesús el Reino de los cielos? ¿A qué están dispuestos a renunciar el hombre que encuentra el tesoro y el comerciante que encuentra la perla preciosa a cambio de obtener el tesoro y la perla respectivamente?*

3. *¿Cómo nos interpela el relato de hoy? ¿En qué situaciones vemos presente el Reino de los cielos hoy? ¿A qué tendríamos que renunciar para participar plenamente del Reino de los cielos en esta vida? ¿Cómo podemos promover, a la luz del anuncio de Jesús del Reino de los cielos, la creación de una cultura del cuidado y del respeto de los demás, que vele por la integridad y el bien común?*

4. *¿Cuál es la buena noticia que este evangelio nos regala hoy? Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... ¿A qué nos invita Jesús hoy? Nos dejamos conducir por Él en la cotidianidad de la vida...*